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Mateo 23:13 Mas ¡ay de vosotros, escribas y fariseos, hipócritas! porque cerráis el 

reino de los cielos delante de los hombres; pues ni entráis vosotros, ni dejáis entrar a 

los que están entrando.  
  

Esta noche tomaremos solo un pensamiento del párrafo 128 que el hermano Branham 

habla en su sermón, Ya Salido El Sol (Hijo). Y eso concierne al Espíritu organizativo 

que impediría que la gente llegue a la Verdad. En este párrafo el hermano Branham nos 

habla de su deseo de hacer más reuniones en África, pero como los ministros han tratado 

de impedir que él vuelva. Esto es exactamente de lo que Jesús estaba hablando en Mateo 

23 que leímos para nuestro texto, y esto es lo que también he experimentado en toda 

África, de la A a la Z de Angola a Zimbabue. Los ministros locales en Tanzania, y la 

República Democrática del Congo y Uganda intentaron evitar que la gente asistiera a 

nuestras reuniones, e incluso el gobierno de Gabón que no nos permitía una visa. 
  

Cuando yo estuve en el Congo en el 2004, el gobierno envió dos espías para ver lo que 

yo predicaba porque venían ministros de varios países, algunos de los cuales se habían 

opuesto al nuevo gobierno del Congo. 
  

Después de asistir en secreto, se expusieron como espías enviados por su gobierno y no 

como ministros. 
  

Le dijeron al pastor anfitrión que nunca habían escuchado la Palabra de Dios predicada 

con tanta profundidad y claridad, y ellos dijeron que querían lo que nosotros tenemos. 
  

En algunos lugares los ministros lograron impedir que otros asistieran a nuestras 

reuniones, y en otros lugares acepté realizar tres o cuatro reuniones y terminé con una. Y 

pagué por las reuniones. Pero este es el ministerio falso que aleja a la gente de la Palabra. 
  

El hermano Vayle me dijo que esto le sucedió al hermano Branham en Nueva 

York. Hermano Branham fue invitado a ir y hablar en un lugar grande y anunciaron por 

toda la ciudad para que la gente viniera, y luego, cuando se llevó a cabo el servicio, al 

hermano Branham ni siquiera se le permitió subir a la plataforma para hablar, lo 

mantuvieron en el estudio por toda la reunión. Hermano Vayle estaba tan molesto que le 

dijo al hermano Branham: "Hermano Bill, ¿quiere que pasemos por alto a los ministros 

y hagamos reuniones para la gente? ". Y el hermano Branham dijo: "No hermano 

Vayle, la manera de Dios es usar a los ministros, no podemos pasarlos por alto". 
  

Con eso en mente, leamos el párrafo 128 de Ya Salido El Sol. 
  

128 Dios les bendiga. Les he retenido aquí por mucho tiempo. Si esas personas todavía 

están por ese teléfono, ellos ciertamente…pagando cincuenta centavos por minuto, 

realmente les ha salido costoso, en esta mañana; pero me fue imposible concluir a una 



hora, simplemente tuve que continuar. Ahora, Dios mediante, regresaré a la noche para 

hablar con Uds. de nuevo. Y si no puedo, entonces Uds. sabrán. Me supongo que ya no 

estamos por… ¿Ya no estamos por el teléfono? Ya no estamos por el teléfono. Uds. todos 

saben hacia dónde voy ¿verdad? ¡Al África! He estado llamando por mucho tiempo; 

por años he intentado regresar. Ahora en visión, el Espíritu del Señor ha preparado el 

camino. Ellos dijeron, que cuando aquellos pobres nativos recibieron de noticia, cuando 

no fui la última vez, se postraron en el suelo de día y de noche, gimiendo y clamando, y 

decían: “Señor, ¿qué habremos hecho?” Miles de ellos. Aquellos ni siquiera creen que 

éstos tienen alma. ¿Ven? Y ellos lloraban y gemían, y lloraban. No vaya nadie a mandar 

algún aviso de antemano; por favor no lo hagan. Vean, si la visa llegara a pasar por 

allí y se enteraran aquellos ministros, ellos me detendrían allí mismo. Tengo que entrar 

como cazador.  
 

Entonces el hermano Branham fue, pero no se le permitió realizar ninguna 

reunión. Cuando algunos hermanos vinieron a despedirlo, tenemos las palabras que les 

habló en el párrafo siguiente. 
 

Última Visita a Sudáfrica Este Mensaje del Hermano Branham llamado "Última Visita 

a Sudáfrica" fue entregado el jueves 27 de mayo de 1965 en Sudáfrica. El sermón, de 

fecha 65-0527, ya no está disponible. 
  

E-1 Este es uno de los momentos más altos de mi vida. He esperado quince años por este 

momento. Mi corazón ha anhelado volver a verles, desde que les dejé. He orado mucho 

para poder volver. Y hace unas semanas, estaba bajo grandes expectativas, creyendo 

que podría venir y tener una reunión. Pero cuando obtuve la visa, "restringida", casi me 

da un infarto. Tenía tantas ganas de venir. Pero sí yo creo que a través de Dios ministraré 

nuevamente en el Nombre del Señor Jesús entre el pueblo de África. Dios ha prometido 

darnos el deseo de nuestro corazón. Y ese es uno de los deseos de mi corazón. Puedo 

recordar las grandes reuniones aquí en Johannesburgo. Recuerdo que el chico de la 

pierna corta volvió a estar largo, normal. Y la señora que, la niña fue sanada de una 

condición de la espalda y su madre se desmayó y cayó hacia atrás en el catre. [El 

traductor dice: "Ese es el primo de mi esposa"--Ed.] ¿Su esposa...? ¡Oh vaya! Hay tantas 

cosas geniales. Sin duda, muchas de las personas que asistieron a esas reuniones están 

ahora con el Señor. Yo también he envejecido desde entonces. No pasará mucho tiempo 

hasta que llegue el momento de subir. Entonces estaremos juntos para siempre. Sin visas. 

Ja ja. Me gustaría traer el Mensaje. Ja ja. Pero está escrito en la Escritura: "Dad al 

César lo que es del César, y a Dios, lo que es de Dios". Yo espero encontrarme con usted 

aquí en unos momentos, estrecharle la mano y volver a tener compañerismo juntos. 

Aprecio a todos estos buenos hombres. Ojalá tuviera aquí hoy a todos mis hermanos de 

África de todas las denominaciones. Que podríamos reunirnos y hablar toda la noche. Y 

me gustaría escuchar lo que el Señor ha estado haciendo aquí por usted. Y me gustaría 

contarles lo que Él está haciendo por nosotros al otro lado del mar. Quizás algún día lo 

permita. Hasta ese día estaré orando por Ud. ¿Estarán orando por mí? Dios lo bendiga. 
  



Como pueden Uds. ver, al hermano Branham no se le permitía realizar reuniones en ese 

país. Cuando regresó de África, habló de lo que sucedió en su primer sermón después de 

que regresó llamado Avergonzado. Ese es un título muy apropiado para ese sermón 

porque habla de la actitud de las iglesias y de cómo se avergüenzan del Evangelio de 

Cristo. 
  

En este sermón, Avergonzado 65-0711 P:7 el hermano Branham dijo: "Y quiero 

reunirme aquí con los síndicos y con los ancianos, mientras estoy aquí. Esto está 

ocurriendo en todas partes. Estamos viviendo en estos postreros días, cuando el 

Evangelio no tiene la—la preminencia que debiera tener; no tiene los derechos que 

debiera tener. Todo está ligado a la política y esas cosas, y es como un sindicato. Y a 

eso finalmente está llegando, porque la marca de la bestia tiene que venir por medio de 

sindicato, lo sabemos. Así que nosotros—nosotros… Porque es un boicot: “ninguno 

podrá comprar ni vender, sino el que tenga la marca de la bestia”. 
  

Libro Las Siete Edades De La Iglesia Capítulo 3 - La Edad De La Iglesia De Éfeso 

P:64 89-3 Pero como siempre, la gente no hace caso al aviso de Dios. Aquella antorcha 

de avivamiento edificada sobre la sagrada Palabra es tan maravillosa, y la 

manifestación del Espíritu tan bendita, que un poquito de temor entra y una voz quieta 

dice al corazón: “¿Cómo podemos proteger esta verdad que tenemos? ¿Qué podemos 

hacer para asegurar que este avivamiento continúe?” Entonces es cuando entra el 

espíritu anticristo y dice: “Mira, ahora tú tienes la verdad, toma cuidado que no se 

pierda. Organízate y establece tu credo de lo que crees. Ponlo todo en un manual 

eclesiástico”. Y así lo hacen. Se organizan. Le agregan a la Palabra. Y se mueren igual 
como Eva, por haber tomado solamente una palabra equivocada. Es la Palabra de Dios 

la que trae Vida. Y lo que cuenta no es lo que nosotros decimos acerca de la Palabra, 

sino lo que dijo Dios. 
  

Yo Había Escuchado Mas Ahora Veo 65-1127E P: 83 Aquel crítico diciendo: “¿Por 

qué será que un Dios de misericordia, que pudo abrir el Mar Rojo, quedarse quieto y 

dejar que aquellos pobres Cristianos fueran comidos por los leones, quemados y todo lo 

demás? ¡Se quedó quieto, como que se estaba riendo de todo eso”! ¡El pobre ignorante! 

¿No sabía él que: “Si el grano de trigo no cae en la tierra…”? Tenía que morir a través 

de la Edad del Oscurantismo, como cualquier otro grano de trigo que tiene que ir abajo 

de la tierra y ser enterrado, para dar fruto en la primera reforma aquellas dos hojas de 

Lutero, el tallo. Tenía que salir allá en los wesleyanos, para traer el polen, la borla, la 

gran edad misionera. Tenía que salir en la pentecostal, para la restauración de los dones, 

casi para engañar a los propios Elegidos, porque parece ser un grano de trigo. Ábralo, 

pero allí no hay nada de trigo, es sólo la cáscara. Pero allá muy adentro, se comenzaron 

a formar las organizaciones unitarias, las organizaciones trinitarias, y las 

organizaciones dualistas y la organización de la iglesia de Dios, y todas se organizaron, 

y la muerte, exactamente. ¿Y qué sucede ahora? Pero es un resguardo para el trigo, que 

ha estado creciendo a través de eso todo el tiempo. Ahora está comenzando a apartarse, 

el trigo comienza a salir a la vista. Esta no es una edad pentecostal, esta es la edad de 



los últimos días, esta es la edad de la Novia. ¡Esta es la Luz del Atardecer! Esto es 

cuando Malaquías 4 debe cumplirse para seguir el patrón de Dios. Este es Lucas 17:30 

que debe ser cumplido. Este es el libro de Jeremías y todos los demás. Joel habló de 

estos días. ¡Este es ese día! “¡Yo he escuchado Señor, y esto estaba en camino, pero 

ahora lo veo con mis ojos”! 
 

Yo Había Escuchado Mas Ahora Veo 65-1127E P: 82 Ahora, todos saben que tenemos 

una promesa de la condición de la iglesia en el último día. La iglesia, en su condición 

presente, nunca podrá cumplir los mandamientos de Dios, la gran comisión; nunca 

podrá llamar fuera la Novia. ¿Cuál lo haría? ¿Los pentecostales? De ninguna manera. 

Ni ninguno de los demás. Ese es el forro que está en el trigo, que cuando apareció tenía 

la misma apariencia como el trigo, pero no tenía nada de trigo. Se abre, pero el grano 

sale de allí. Ellos se organizaron y se mataron ellos mismos. Allí es donde ellos mueren. 

Ellos son tallos. Pero el trigo ha subido por allí, y ahora ha comenzado a formarse en 

forma de Novia. El grano de trigo que cayó en la tierra a lo largo de la Edad del 

Oscurantismo tenía que morir. 
  

Tratando De Hacer Un Servicio A Dios 65-1127B P: 122 Y cualquier hombre que 

construya lo que sea, cualquier organización, o cualquier cosa afuera y no sobre la 

Palabra de Dios, ¡son arenas movedizas y caerá! Eso morirá de seguro, porque la 

Palabra de Dios es un Cuerpo de la Novia creciendo. Ud. no puede hacerlo que todo sea 

pie, todo brazo, todo muslo. Estas cosas vienen en su sazón. Y Pentecostés: Uds. lo 

hicieron toda una cosa; por tanto, Uds. no pueden aceptar nueva revelación. Por esa 

razón Uds. se quedan ahí mismo donde están y mueren. Eso avanza. (Hay tanto; no 

quiero agotarlos.) Pero Dios no cambia Su manera de pensar, Su primera decisión es 

exactamente correcta. Así que, Dios no cambia su manera de pensar, Él simplemente 

permite que Ud. continúe por su voluntad permisiva. “Dios es un Dios bueno”, como 

dice Oral Roberts. ¡Él también es un Dios al cual temer! 
  

Poder De Transformación 65-1031M P: 77 Llegó el pentecostal, él no puede; miren lo 

que hizo eso, se organizó; no se puede volver a reproducir. Ellos pueden tener a todos 

los Oral Roberts y lo que quieran, por todo el país, eso no funcionará. Queda frenado 

allí como la raza de la mula; ¡no puede! No importa cuántas inseminaciones reciba, está 

muerto; ni todas las relaciones espirituales que lleve a cabo, ni cuánta cosa haga, eso… 

Uds., ahora Uds. son adultos, saben de lo que estoy hablando. No importa cuántos 

esposos y esposas tenga, ni cuánta cosa más, ni cuántas hermanitas levante por acá, y 

pequeñas iglesias y organizaciones, eso no puede engendrar un avivamiento; está 

acabado. Eso se cruzó con el mundo, apartándose de la Palabra de Dios, y no se puede 

volver a reproducir. Dios levantará alguna otra cosa y comenzará el avance de Su 

Palabra; y si eso se llega a organizar, ¡también morirá! Correcto. Eso no se podrá 

reproducir, por cuanto es un híbrido; correctamente, así es. 
  

En el sermón del hermano Branham titulado La Obra Maestra, párrafo 119, él muestra 

cómo la iglesia está rechazando la Palabra y exprimiendo la vida de la Palabra. Los afanes 



de esta Vida han entrado en la iglesia y la gente ha perdido su corazón por la Palabra de 

Dios porque se han ablandado y han perdido su enfoque en la Palabra de Dios a favor de 

enfocarse en los afanes de esta vida. 
  

En el párrafo 136 el hermano Branham dijo, cuando "Pero lo que se denomina, muere. 

Como la Vida en Lutero produjo Wesley. Y—y de Wesley, fue a Pentecostés. Y de 

Pentecostés para producir la simiente original. Continuó y Pentecostés salió de Wesley, 

hasta aquel tiempo. La razón por la cual Pentecostés salió de Wesley, fue porque no era 

denominación—Pentecostés no era. Luego Pentecostés se denominó. ¿Y qué hizo eso? 

Se tornó al forro. Se parecía a la cosa real”. 
  

¿Y entonces qué pasó? Murió allí mismo. Fíjense que él dijo: “Tan pronto como 

comenzó a denominarse, allí mismo murió.” Y entonces vemos que la denominación 

muestra que la Vida ha salido, porque denominar significa ponerle un valor específico a 

esa cosa. Cuando hablamos en términos de moneda decimos ¿qué denominación de 

billetes tiene? 
  

La palabra denominación según nuestro diccionario tiene varios significados, pero todos 

hablan de un tema central. Mientras yo leo las definiciones, yo quiero que Uds. piensen 

en términos de qué tema se transmite a lo largo de estas definiciones. 1. Un gran grupo 

de congregaciones religiosas unidas bajo una fe y un nombre común y organizadas 

bajo una única jerarquía administrativa y legal. 2. Uno de una serie de tipos, valores 

o tamaños, como en un sistema de moneda o pesos: Las cajas registradoras tienen 

compartimentos para billetes de diferentes denominaciones. Los sellos vienen en 

denominaciones de 25¢ y 45¢. 3. Un nombre o designación, especialmente para una 

clase o grupo. 
  

Fíjense, que cada ejemplo de denominación habla de un valor tasado, tamaño o 

tipo. Entonces, cuando pensamos en términos de denominación, debemos pensar en 

términos de qué valor o evaluación se asocia con la denominación de la que hablamos. Y 

no importa a lo que se aferren, porque un profeta vindicado nos dijo que cuando se 

denominan allí mismo mueren. 
  

Así que usted ve que denominarse significa una muerte segura para la iglesia. ¿Y qué 

significa eso? Significa que la Vida la ha dejado y ahora se aferran a un valor que le han 

asignado. En otras palabras, si la palabra que predicaron y enfatizaron era cierta, cierta, 

entonces si Dios arroja más luz sobre esa cierta cosa, o incluso sobre otra cosa, y la gente 

ve que esa otra cosa no tiene el mismo valor para ellos que la cosa que ya tienen, luego 

la apartan y ahí mismo la han denominado. Y allí mismo Dios ya no puede ayudarlos 

porque han rechazado más luz de Su palabra. 
  

Es por eso que aquellos que mantienen la actitud de que “bendito sea Dios, tenemos un 

profeta” y no se abren a otros. Dios, envían ministerios quíntuples que Dios ha puesto en 

la iglesia, esa gente se seca y la Vida se les va. 
  



Y si Dios les envía un maestro y ellos rechazan la enseñanza, entonces rechazan el 

Espíritu Santo porque el Apóstol Juan nos dijo que el Espíritu Santo es el Maestro. Y si 

ese maestro se va y la gente rechaza cualquier otro Don que Dios haya puesto en la iglesia, 

entonces la gente nunca llegará a la madurez y la Vida seguirá adelante y se secarán y 

perderán lo que Dios continúa haciendo a través de los dones que Él ha colocado en la 

iglesia. 
  

Pablo nos dijo que el ministerio quíntuple es para el perfeccionamiento de la iglesia. Eso 

significa terminar o llegar a la madurez y la expresión completa. Así que rechazar el 

ministerio quíntuple y convertirlo en uno o dos ministerios significa que la gente le ha 

dado cierto valor a ese uno o dos ministerios, y se han cerrado a sí mismos a más Luz 

sobre la palabra de Dios. 
  

Ahora, no estoy hablando de más luz como si esa luz fuera luz adicional. Estoy hablando 

de una mayor comprensión de la Luz que Dios nos ha dado. 
  

Entonces ellos dicen, pues hemos tenido hermano tal y tal y no necesitamos otro. Saben 

que es tan carnal que suena como la iglesia de Corinto donde Pablo dijo: “Algunos dicen, 

yo soy de Apolos, y algunos dicen que son de Cefas, y otros dicen que son de Pablo, y 

luego el Apóstol Pablo dijo: “¿No sois carnales? ¿Apolos murió por ustedes, Cefas 

murió por ustedes, Pablo murió por ustedes? 
  

I Corintios 1:12 Quiero decir, que cada uno de vosotros dice: Yo soy de Pablo; y yo de 

Apolos; y yo de Cefas; y yo de Cristo. 13 ¿Acaso está dividido Cristo? ¿Fue crucificado 

Pablo por vosotros? ¿O fuisteis bautizados en el nombre de Pablo?  
  

Y de nuevo en 1 Corintios 3:1 dice: 1 De manera que yo, hermanos, no pude hablaros 

como a espirituales, sino como a carnales, como a niños en Cristo. 2 Os di a beber leche, 

y no vianda; porque aún no erais capaces, ni sois capaces todavía, 3 porque aún sois 

carnales; pues habiendo entre vosotros celos, contiendas y disensiones, ¿no sois 

carnales, y andáis como hombres? 4 Porque diciendo el uno: Yo ciertamente soy de 

Pablo; y el otro: Yo soy de Apolos, ¿no sois carnales? 5 ¿Qué, pues, es Pablo, y qué es 

Apolos? Servidores por medio de los cuales habéis creído; y eso según lo que a cada uno 

concedió el Señor. 6 Yo planté, Apolos regó; pero el crecimiento lo ha dado Dios. 7 Así 

que ni el que planta es algo, ni el que riega, sino Dios, que da el crecimiento. 8 Y el que 

planta y el que riega son una misma cosa; aunque cada uno recibirá su recompensa 

conforme a su labor. 9 Porque nosotros somos colaboradores de Dios, y vosotros sois 

labranza de Dios, edificio de Dios. 10 Conforme a la gracia de Dios que me ha sido 

dada, yo como perito arquitecto puse el fundamento, y otro edifica encima; pero cada 

uno mire cómo sobreedifica. 11 Porque nadie puede poner otro fundamento que el que 

está puesto, el cual es Jesucristo. 12 Y si sobre este fundamento alguno edificare oro, 

plata, piedras preciosas, madera, heno, hojarasca, 13 la obra de cada uno se hará 

manifiesta; porque el día la declarará, pues por el fuego será revelada; y la obra de cada 

uno cuál sea, el fuego la probará. 14 Si permaneciere la obra de alguno que sobreedificó, 



recibirá recompensa. 15 Si la obra de alguno se quemare, él sufrirá pérdida, si bien él 

mismo será salvo, aunque así como por fuego. 
  

Como Uds. ven, si la luz que Dios continúa derramando por medio del Espíritu Santo es 

rechazada porque no vino del campeón, entonces muestra que nunca han recibido la Luz 

y, por lo tanto, la Vida de Dios, sino el vaso. sólo que Dios usó. Y cuando resisten la obra 

de Dios en cualquier forma, muestra que también resisten al mismo Dios. 
  

Incluso Jesús mismo dijo:  Juan 13:20 e cierto, de cierto os digo: El que recibe al que 

yo enviare, me recibe a mí; y el que me recibe a mí, recibe al que me envió. 
  

Entonces decir, yo acepto al profeta, pero no a este maestro es decir que realmente no 

confío en que Dios pueda cumplir Su Palabra. Y decir, yo acepto a su maestro, pero no a 

sus apóstoles ni a sus evangelistas ni a sus pastores, etc. significa que es carnal como el 

apóstol Pablo le dijo a la iglesia de Corinto. Y ser carnal muestra que la Vida no está allí, 

y por eso confían únicamente en la forma. Teniendo apariencia de piedad, pero negando 

el poder de ella, y Dios nos dijo que el poder de Dios es Su Palabra. 
  

Del sermón llamado La Simiente No Es Heredera Con La Cáscara 65-0218 P: 65 El 

Hermano Branham estaba hablando de cómo Sara trató de hacer realidad la promesa al 

darle su concubina a Abraham, pensando que eso cumpliría la promesa que Dios le había 

hecho a Abraham. Eso es como tantas personas que se llaman a sí mismas creyentes, pero 

piensan que Dios necesita su ayuda para cumplir sus promesas. Y así es como siempre 

piensan los creyentes carnales. No confían en que Dios cumplirá Sus promesas 

soberanamente, porque realmente no confían en que Dios cumplirá Su propia 

Palabra. Así que ellos tratan de resolverlos por sí mismos y, al hacerlo, siempre pierden 

la promesa.   
  

Eso es lo que el Hermano Branham estaba diciendo en este sermón, La Simiente No Es 

Heredera Con La Cáscara 65-0218 P: 65 ¡Qué tan cierto es! Sara tratando de que las 

promesas se cumplieran en un gran… Igual que la iglesia hoy, “un gran avivamiento en 

nuestro tiempo”. (¿Por medio de qué?) Por medio de una promesa pervertida. ¿Cómo 

lo van a hacer cuando Dios nunca bendijo una organización? El nunca usó una 

organización. Cuando un mensaje salió y ellos se organizan, allí mismo murió. Yo reto 

a cualquier historiador que me muestre dónde se levantó de nuevo. Murió allí mismo, y 

allí se quedó. Dios simplemente se salió de ese portador y entró a otro; salió del luterano 

y entró al metodista; y se salió del metodista, y entró a los pentecostales; ahora Él se ha 

movido afuera de los pentecostales y ha entrado a la Simiente. Porque tiene que ser la 

Simiente. Uno no puede ganarle a la naturaleza. No hay otra alternativa sino la Semilla, 

así que la Semilla se producirá a sí misma. Él es el mismo ayer, y hoy, y por los siglos; 

la misma Columna de Fuego, mostrando las mismas señales, el mismo Poder, el mismo 

Dios, los mismos milagros, la misma cosa, vindicando la Palabra y la Biblia, 

exactamente. Él es el mismo, ayer, y hoy, y por los siglos. Él está guiando en esta noche. 

¡Dios nos ayude a verlo y creerlo! ¡Seguro! 
  



Otra vez de su mensaje   Jehová Jireh 61-0209 P: 48 Él dijo, ¿Qué le pasó a Lutero, tan 

pronto como Lutero vio la Columna de Fuego? Bueno, él la siguió. Pero, ¿qué hizo él? 

Después de los días de Lutero, ellos organizaron una iglesia llamada Luterana. 

Entonces murió ahí mismo en la organización, porque es igual que la iglesia Católica. 

Luego, cuando menos se pensó, allí vino Wesley. La Columna de Fuego se salió de la 

organización y siguió adelante. Wesley la vio, y se fue tras Ella. Y tan pronto que murió 

la primera generación, ellos la organizaron, la llamaron la Metodista Wesleyana, o la–

la iglesia Metodista. Cuando ellos la organizaron, allí mismo murió. Luego los 

Pentecostales la vieron salir; no de justificación bajo Lutero, y santificación bajo 

Wesley, sino que ellos vieron el Bautismo del Espíritu Santo, de regreso a la bendición 

original. Allí ellos fueron tras Ella (¡oh, hermanos!), salieron y empezaron a hablar en 

lenguas y con el poder de Dios obrando por medio de ellos. Pero, ¿qué hicieron ellos? 

La organizaron. Y ahí mismo murió. Pero ahora la Columna de Fuego está en marcha, 

está avanzando otra vez. Nunca.... 49 Nunca, en ninguna ocasión, ha habido una 

organización que se haya levantado, que no haya muerto y nunca ha regresado. Yo 

desafío a cualquier historiador.  
  

Y como ven, en el momento en que los hombres comienzan a hablar de organizar el 

Mensaje o la Doctrina de Cristo, o en el momento en que intentan apoderarse del 

ministerio de un hombre, ya sea para protegerlo o por cualquier motivo que tengan, allí 

mismo mueren y si eso el ministerio lo permite, entonces ese ministerio muere junto con 

ellos. Y la Columna de Fuego seguirá adelante. 
 

Y aquellos que gravitan hacia la organización se perderán el Rapto. Todo terminará 

muy pronto, hermano mío, así que tenga mucho cuidado de no organizar lo que Dios está 

haciendo. Solo déjese llevar y deje que Dios se salga con la suya. Ahora, prosigamos con 

lo que el hermano Branham está diciendo aquí porque realmente establece la actitud que 

le permite conocer los atributos y características de la organización. 
  

El Hermano Branham continúa, Jehová Jireh 61-0209 P: 49 49 Yo estoy mirando cara 

a cara a uno de los mejores que hay en la nación. Correcto. Un historiador de 

historiadores está aquí con nosotros. Y yo le preguntaré a ese hombre, o a cualquier otro 

hombre, que me muestre una sola ocasión en la cual una iglesia que se organizó no haya 

muerto y haya permanecido muerta. Nunca se levantó otra vez en la historia de las 

iglesias del mundo; nunca se levantó. Dios no quiere eso. Dios quiere que seamos libres 

en El. Él nos quiere en un lugar en donde podamos aceptar todo de Dios. No quedarnos 

en esta montaña, sino salir. La Simiente de Abraham. Ahora, Uds. dicen: “¿Está Ud. en 

contra de la organización?” No, señor. Las organizaciones están bien, pero Uds. trazan 

una línea divisoria, cortando a todos, excepto al fulano que cree igual que Uds. creen. 

La cosa que tenemos que hacer es extender nuestros brazos a los Luteranos, a los 

Metodistas, y a todos, a tal grado que podamos tener “comunión unos con otros, y la 

Sangre de Jesucristo, el Hijo de Dios, nos limpia de todo pecado”. Hasta que lleguemos 

a eso, moriremos. Nos quedaremos aquí y nos secaremos como una manzana vieja y 

seca. Y allí Uds. se arrugan como un caqui [fruto comestible y dulce de color rojo casi 



naranja–Trad.] y se quedan diciendo: “Bueno, yo pertenezco a Tal y tal”. ¡Oh, qué cosa! 

No más Vida entrando en él. ¿Ven Uds.? Nosotros sencillamente no podemos hacer eso. 

No, tenemos que venir y estar en Cristo Jesús. Somos herederos, coherederos con El. 

Miren, es hasta que nos separemos de las cosas del mundo. ... 
  

Ahora en su sermón, La Obra Maestra 64-0705 138 hermano Branham dijo, ¿Cuántos 

han visto a una semilla—a una semilla de trigo empezando a crecer? ¿Cuál es la primera 

cosita? Es algo exactamente como la semilla, pero es el forro. ¿Ven las tres etapas? 

Tallo, borla o polen, luego el forro. Y entonces del forro viene la semilla original. No 

una semilla, era la Vida de la semilla creciendo a través de esto, para llegar a la semilla. 

¡Amén, amén! ¿Lo ven Uds.? ¡Una resurrección! Regresando nuevamente a una Obra 

Maestra, igual a la que cayó en tierra. Pentecostés salió de Wesley por cuanto Wesley 

era una organización. Pentecostés salió sin organización y luego se convirtió en una. 

Ella tenía que hacer eso para formar el forro. La verdadera Palabra de Vida en ella, 

estaba en camino hacía el grano original a través de estas etapas: a través del tallo, 

luego al polen, del polen al forro, y del forro se hizo semilla. No… ¡Tallo, borla, forro! 

140 Viviendo, ellos produjeron un portador de cierta porción de la simiente de Vida en 

sus primeros avivamientos; pero cuando se organizaron, la Vida se apartó. Eso está 

probado por toda la historia. Ninguna organización ha hecho nada después de 

organizada. Estaba muerta, correcto. Observen, la vida ahora va avanzando. Sigue 

adelante. Noten. Lo que ellos han hecho, lo que todos estos han hecho, es probado por 

la historia, la forma exacta en que la iglesia ha venido, para nunca más volver a ser útil 

para El. La organización queda colocada en el estante. En toda la historia nunca ha 

habido una iglesia que viviera después de que se haya organizado, allí moría. Y la 

organización murió y jamás se levantó. ¿No pueden verlo? ¡Hombres ciegos, abran sus 

ojos! La naturaleza y la Palabra coordinando juntos y probando aquí mismo que esta es 

la Verdad, que es la Verdad: Que la vida deja el tallo para formar la borla; de la borla 

forma el forro; y del forro vuelve a lo original, nuevamente. Noten, nunca volverá a ser 

útil para El. Esta vida es más notable en su viaje en el grano de trigo que en el árbol. 

Dios comparó Su pueblo con un árbol. ¿Ven? En un árbol la vida baja y luego sube de 

nuevo, baja y sube. ¿Ven? Baja y sube. Pero en el grano de trigo, la vida sube del tallo 

original a través del tallo, borla y forro, y todo aquello por donde pasa, muere de manera 

que no puede regresar por allí de nuevo. ¿Qué es? No tiene más uso. Ella continúa hacia 

su perfección. ¡Amén! ¿No ven Uds. por qué El nunca usó una organización? Él no 

puede regresar a ella otra vez. Está muerta. Pero la Vida pasa de uno al otro. ¿Ven? 

Ellos ponen credos e inyectan… “Cualquiera que añade una palabra o que quite una 

palabra…” ¿Ven? Él está bloqueado de ella. Tiene que ser la simiente de Vida siguiendo 

adelante. 
  

Ahora, observen que el hermano Branham golpea duramente contra la organización, y la 

parte triste es que las personas que deberían saber mejor terminan organizándose en torno 

a cierto ministerio o personalidad en lugar de aferrarse únicamente a la Palabra de Dios, 

y centrarse en esa Palabra y atraer la Vida de esa palabra. 
  



Pero organizar es la muerte, y organizar no es diferente de denominar. Hacer eso es 

morir espiritualmente. Incluso Jesús nos enseñó eso. Dijo que los que se organizan deben 

ser reunidos para la quema. No se quema cosas verdes frescas. Se queman cosas viejas y 

secas, ya sea madera o tallos, o cáscaras, o lo que sea. El verde muestra la vida y no se 

quema fácilmente. Pero lo que es viejo y seco se quema rápidamente. 
  

Mateo 13:24 ¶ Les refirió otra parábola, diciendo: El reino de los cielos es semejante a 

un hombre que sembró buena semilla en su campo; 25 pero mientras dormían los 

hombres, vino su enemigo y sembró cizaña entre el trigo, y se fue. 26 Y cuando salió la 

hierba y dio fruto, entonces apareció también la cizaña. 27 Vinieron entonces los siervos 

del padre de familia y le dijeron: Señor, ¿no sembraste buena semilla en tu campo? ¿De 

dónde, pues, tiene cizaña? 28 Él les dijo: Un enemigo ha hecho esto. Y los siervos le 

dijeron: ¿Quieres, pues, que vayamos y la arranquemos? 29 Él les dijo: No, no sea que 

al arrancar la cizaña, arranquéis también con ella el trigo. 30 Dejad crecer juntamente 

lo uno y lo otro hasta la siega; y al tiempo de la siega yo diré a los segadores: Recoged 

primero la cizaña, y atadla en manojos para quemarla; pero recoged el trigo en mi 

granero. 
  

Fíjense que Jesús señala el hecho de que dos tipos muy diferentes de vida (semilla) serán 

plantados uno al lado del otro en el mismo campo. El campo representa el mundo, y la 

siembra la hace primero el dueño del campo, y luego su enemigo entra en su campo e 

imita su siembra, pero con otra vida (semilla). 
  

Observen que se permite que las dos semillas crezcan una al lado de la otra hasta el 

tiempo de la cosecha. Luego se producirá una separación. Primero habrá un recogimiento 

de la semilla que sembró el enemigo. La cizaña comenzará a juntarse primero. 
  

Jesús usa la palabra "deo" para describir esta unión. La palabra en realidad significa "atar 

mediante la imposición de una obligación". Ahora, esta atadura es necesaria para 

controlar la asamblea de la cizaña. Y al colocar a las personas 

en “obligación, o atándolas por temor”, las aleja de tener un enfoque en la Palabra, y las 

dirige hacia la organización. Entonces vemos en esta parábola que la organización ata a 

la gente, impidiéndoles buscar más luz de la que está disponible en su iglesia. Esto se 

hace a través de programas. Miren cada iglesia grande y Uds. verán que la gente no está 

contenta de venir y escuchar al ministro predicar, pero ellos encontrarán muchos 

programas en esas iglesias. Cuanto más grande la congregación, más programas para 

mantener contenta a la gente. 
  

Después de atar la cizaña, Jesús nos dice que luego se colocan en manojos. Primero atado 

y luego envuelto para que sea más fácil arrojarlo al fuego para quemarlo. 
 

Dice que los segadores los atarán en manojos. Nunca dijo en un haz, sino en manojos. 

Así vemos que la palabra "manojos" define aún más el proceso por el que deben pasar 

estas cizañas, antes de que estén listas para ser quemadas. Primero se atan y luego se 

agrupan. El uso del plural nos dice que habrá muchos manojos diferentes, así como 



vemos que hay muchas denominaciones diferentes. Primero se juntan y luego se atan en 

manojos para que sea más fácil arrojarlos al fuego. 
  

Ahora, un manojo no es simplemente un montón de tallos tirados en una dirección 

cualquiera. Sino un manojo nos sugiere que toda la cizaña en cada manojo estará 

alineada, todas yendo en la misma dirección, todas teniendo el mismo tamaño o valor 

(medida o propósito). Su unión en un manojo o (ensamblaje) los convertirá en "un medio 

más eficiente" para quemarlos a todos. 
  

Y así vemos cómo la organización es el medio por el cual la cizaña se recoge y se 

junta. La iglesia está atada primero por una palabra falsa, y luego, al organizarse en 

torno a esa palabra falsa, reúne a la gente en un medio más eficiente y rentable por el 

cual todo el grupo puede prepararse para la quema. Y así, cuando han capturado las 

mentes de las personas a través del temor o la organización, hacen que las personas 

reciban en su mente una determinada valoración, o una determinada valoración, y esa 

valoración o valoración es denominación. Entonces deberíamos ver claramente que la 

Vid Falsa es la iglesia organizada. Porque la organización es lo que los une. Entonces, 

si esto es así, uno de los principales atributos de la vid falsa será su capacidad para 

organizarse en número y así utilizar eficiencias para predicar su falso evangelio. 
  

Ahora, un manojo no representa una organización suelta, sino una que tiene estructura y 

simetría. Cada tallo se dirige en la misma dirección, y están allí para el mismo propósito, 

y deben ajustarse a algún estándar para encajar dentro del manojo. Ahora, veamos si esta 

no es exactamente la imagen de la que Jesús mismo habla acerca de las dos semillas. 
  

Temer no es de Dios. Pablo dijo en 2 Timoteo 1: 7 Porque no nos ha dado Dios espíritu 

de cobardía, sino de poder, de amor y de dominio propio. Entonces podemos ver por esto 

que tener miedo muestra que no se tiene una mente sana. 
  

En el párrafo 118 No Te Apoyes En Tu Propia Prudencia 65-0120, el hermano 

Branham dijo: Uds. saben, la Biblia dice que uno puede creer una mentira y por ella ser 

condenado. [2ª Tesalonicenses 2:11, 12] ¿Ven? Es exactamente la Verdad. Ellos se 

forman, y no importa lo que dice la Palabra de Dios, ellos se apoyan en su propia 

prudencia. Ellos, ellos se apoyan en eso, ellos lo creen, ellos piensan que es la verdad. 

Uno puede continuar creyendo una mentira, una y otra vez y otra vez, hasta que se le 

vuelve verdad, para uno mismo. Correcto. Pero ¿cómo sabemos nosotros si es la Verdad 

o no? Dios prueba que es la Verdad, porque está en Su Palabra y Él lo vindica. Él le da 

Su propia interpretación. ¿Cómo hacen para llegar a esto? Ellos lo hacen por medio de 

su cultura, su educación, por sus conocimientos por—por sus títulos de doctorados, los 

títulos y demás, mostrando que han venido de cierto seminario y han aprendido estas 

cosas. 
  

Porque no es de Dios temer. Cada vez que el Ángel del Señor venía al hombre, las 

primeras palabras de Su boca serían "¡No temas! Porque he venido de la Presencia del 

Señor". Encontramos también en 1 Juan 4:18 sino que el perfecto amor echa fuera el 

temor; porque el temor lleva en sí castigo. 



  

El temor causa daño, porque cuando una persona tiene temor, se ata a sus 

miedos. Leemos en 1 Juan 4. sino que el perfecto amor echa fuera el temor; porque el 

temor lleva en sí castigo. Tiene que ver con que se congele y cristalice en el 

pensamiento. José comenzó a temer que María no había sido fiel y entonces Dios envió 

a Su Ángel para decirle que no temiera tomar a María como Su esposa. ¿Qué hizo el 

temor aquí? Causó que José dudara y dejara de seguir adelante con el plan de Dios para 

su vida. 
  

Entonces cuando se deja de caminar en la Luz como él está en la Luz la Vida se apaga y 

se secan y se vuelven como la cáscara que se lleva el viento. 
  

Juan 8:12 Otra vez Jesús les habló, diciendo: Yo soy la luz del mundo; el que me sigue, 

no andará en tinieblas, sino que tendrá la luz de la vida. 
  

Juan 1:4 En él estaba la vida, y la vida era la luz de los hombres. 
  

Hay Un Hombre Aquí Que Puede Encender La Luz 63-1229M 74 Así que, la Vida es 

sólo por la Palabra de Dios manifestada. La Vida viene solamente por la Palabra de 

Dios manifestada. Mientras sólo esté en el Libro, así, aún puede ser cuestionada. Pero 

cuando es manifestada, entonces uno ve el producto de lo que Ella habló, siendo 

manifestado, entonces esa es Luz en la - en la Palabra. ¿Ven? Eso es lo que trae. . .La 

Palabra así lo dice, y entonces, cuando se cumple, eso es Vida en la Luz, la Luz trayendo 

Vida. La Luz trae Vida. Plante el trigo acá afuera, va a… y póngala en el sótano, cúbrala, 

y nunca va a - a producir nada, porque no puede. No hay luz allí. Pero tan pronto le da 

la luz, entonces producirá vida si es una simiente que tiene germen. Esa es la misma 

cosa que es en la Palabra. ¿Ven?, la Palabra es Dios, y cuando la Vida le da, la trae. . 

.la Luz le da, hace que la Palabra viva nuevamente. Siempre ha sido así en cada edad. 

Oh, cómo apreciamos estas grandes cosas, cómo la Palabra siendo vindicada es la Luz 

de la Palabra hablada. ¿Ven? Dios dijo: "Sea la luz". 
  

¿De qué otra manera podríamos Manifestarnos con Él? Él es la Palabra. Entonces 

tenemos que convertirnos en un reflejo perfecto de esa misma palabra para manifestarnos 

como Él se Manifiesta. “En Él estaba la Vida y la Vida era la Luz de los hombres”. Noten 

que él dijo, “la Vida es la Luz de los hombres, Su Vida es Su Luz o Palabra. Entonces, si 

Él es nuestra Vida, nuestra Vida debe provenir de Su Palabra. 
 

Entonces, cuando Su palabra se manifieste, nuestra Vida también debe manifestar lo 

mismo. Entonces, como dijo Pablo, no es realmente nuestra vida sino Su Vida en 

nosotros la que se está manifestando. Jesús dijo, Mis Palabras son Espíritu y son 

verdad. Entonces, ¿qué se está manifestando? Sólo puede ser Su Palabra. ¿Y dónde 

encaja el temor? En nada. El temor no tiene cabida en el reino de Dios. Pero el temor es 

una de las reglas principales que se establecen para retener y mantener a un gran número 

de personas. 
  

Oremos. 
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